

B e s c h l u s s v o r l a g e

Betreff: Beratungsleistung für die Begleitung der Stadt Schmölln bei der Konzessionsvergabe Strom

Einreicher: Bauamt

| | | | | |
|-----------------|---------------------------|------------|-----------------|--|
| Beratungsfolge | Ausschuss | am | Abstimmung | |
| | 11. Tagung Hauptausschuss | 15.10.2018 | Ja-Stimmen | |
| | | | Nein-Stimmen | |
| | | | Stimmenthaltung | |
| Beratungsstatus | Öffentlich / beschließend | | | |

Beschlussvorschlag:

Der Hauptausschuss des Stadtrates Schmölln beschließt in öffentlicher Sitzung die Vergabe der Beratungsleistung für die Begleitung der Stadt Schmölln bei der Konzessionsvergabe Strom an die

Kanzlei Rödl & Partner
Wirtschaftsprüfer, Steuerberater, Rechtsanwälte
Äußere Sulzbacher Straße 100
90491 Nürnberg

mit einer Auftragssumme von

29.750,00 € (incl. 19 % Mwst.) zu vergeben.

Sachdarstellung:

Beschränkte Ausschreibung mit Angebotseinholung

abgeforderte Angebote: 6

abgegebene Angebote: 3

bewertbare Angebote: 3

Angebotsende: 12.09.2018

Das Stromverteilernetz der Stadt Schmölln wird aktuell von der Mitteldeutschen Netzgesellschaft Strom mbH (Mitnetz Strom), einem Tochterunternehmen der enviaM, betrieben.

Der zugrundeliegende Konzessionsvertrag Strom zwischen der Stadt Schmölln und der enviaM endet am 31.12.2020.

Der Konzessionsvertrag ist neu auszuschreiben. Dies ist bis zum 31.12.2018 öffentlich bekannt zu machen.

Im Zuge der Ausschreibung der Beratungsleistung wurden sechs renommierte Anwaltskanzleien angesprochen, ihr Angebot für diese Beratung abzugeben. In der Ausschreibung haben wir unser Ziel formuliert, die Vergabe der Stromkonzession in einem einstufigen Verfahren unter Einbeziehung der Stadtwerke Schmölln als Kooperationspartner vorzunehmen.

Von drei Kanzleien (Gersemann & Kollegen aus Freiburg im Breisgau, Rödl & Partner aus Nürnberg und Boos Hummel & Wegerich aus Berlin) sind bis zum 12.09.2018 Angebote eingegangen, die hinsichtlich ihrer Kompetenz alle Drei als geeignet erscheinen. Von zwei weiteren Kanzleien erhielten wir je eine Absage.

Die Kanzlei Rödl & Partner hat entsprechend der Bewertungsmatrix die höchste Punktzahl erhalten, da sie, wie ausgeschrieben, das einstufige Verfahren angeboten hat und ein wirtschaftlich interessantes Angebot einreichte.

Die Kanzlei Rödl & Partner ist für die ausgeschriebenen Leistungen qualifiziert und es liegen Referenzleistungen vor.

Die Kanzlei Rödl & Partner, Nürnberg erfüllt die Kriterien der Leistungsbeschreibung uneingeschränkt und wird zur Vergabe vorgeschlagen.

im Auftrag

Reiner Erler
Amtsleiter Bauamt